



Martin Heiz

Kriens, 21. August 2012

Gemeindekanzlei
z.Hd. Frau Johanna Dalla Bona
Einwohnerratspräsidentin
6011 Kriens

Dringliche Interpellation
Zu Asylzentrum im Grosshof

Vor kurzem wusste der Gemeinderat noch von keinem Zentrum. Siehe Fragestunde vom 31.5.2012. Am 16. August wurden wir nun informiert, dass auf dem Grosshofareal ein Asylzentrum geplant ist. In der Nähe davon wird auch ein weiteres Zentrum in Luzern geplant. Somit gibt es eine Konzentration von fast 240 Asylsuchenden auf engsten Raum. In der Zwischenzeit wird in den Medien über immer mehr Probleme mit Asylsuchenden berichtet.

Deshalb ergeben sich nun einige Fragen zum Zentrum im Grosshof.

1. Wann wurde der Gemeinderat über dieses Vorhaben orientiert?
2. Wann wird die Bevölkerung umfassend informiert?
3. Wer trägt die Verantwortung für dieses Zentrum?
4. Wer wird dieses Zentrum betreiben?
5. Was für Nationen werden dort untergebracht?
6. Was für Kosten werden auf die Gemeinde Kriens zukommen?
7. Wer ist für die Sicherheit verantwortlich?
8. Wie sieht das Sicherheitskonzept aus?
9. Wer übernimmt bei Diebstahl und Sachbeschädigungen in Geschäften die Kosten für Schäden und Umtriebe?
10. Wer übernimmt die Verantwortung bei Bedrohung und Problemen auf öffentlichen Plätzen und in den öffentlichen Verkehrsmitteln.
11. Was passiert mit solchen Personen?
12. Was passiert mit Asylsuchenden, die sich nicht an die Hausordnung halten?
13. Wie wird verhindert, dass dieses Zentrum nicht zum Drogenumschlagplatz wird?

Wir danken dem Gemeinderat für die Beantwortung unserer Fragen.